

Argentina: se derrumba el aparato exportador de carne

BUENOS AIRES, 2 de julio. AP) —Importantes sectores de la producción agropecuaria han denunciado una aguda crisis emanada en la política económica del gobierno militar argentino.

"Estamos asistiendo a la destrucción del aparato exportador de carnes de la Argentina, hecho este que representa una grave responsabilidad histórica para las autoridades", afirmó un comunicado difundido por la Asociación de Industrias Argentinas de La Carne, la Cámara Argentina de la Industria Frigorífica, la Cámara Argentina de Frigoríficos Industriales y Exportadores de Carne y Afines y la Cámara de Frigoríficos Regionales.

Por su parte, las Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) dijeron, tras una entrevista con el presidente Jorge R. Videla que "la desfavorable evolución del sector agropecuario, a consecuencia de un deterioro significativo en su rentabilidad, enfrenta hoy globalmente una situación de gravedad que tendrá consecuencias negativas para todos los demás aspectos de la vida nacional".

Los sectores productores y exportadores de la carne, uno de los pilares de la economía argentina, preven que proseguirán reduciéndose las ventas al exterior a poco más de 400. mil toneladas este año, un 35 por ciento menos que en 1979.

EL DÍA

Argentina busca establecer libre comercio con México

Funcionarios de alto rango de México y Argentina estudian la posibilidad de establecer el libre comercio entre ambas naciones, con base de una nueva metodología y con apoyo fundamental en los principios del nuevo tratado de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI).

Durante una entrevista concedida en esta ciudad, el mi-

nistro de Comercio de Argentina, Alejandro Manuel Estrada, aseguró que el ALADI es un mecanismo con suficiente flexibilidad para permitir, dentro de una unidad conceptual, el establecimiento del comercio exterior entre México y Argentina.

Básicamente, dijo el ministro argentino, queremos determinar ya las bases sobre las cuales vamos ir buscando esta ampliación comercial.

Manuel Estrada, durante su estancia en México se entrevistó con los secretarios de Comercio Jorge de la Vega Domínguez, de Patrimonio y Fomento Industrial, José Andrés de Oteyza, y David Ibarra Muñoz, de Hacienda y Crédito Público.

Con ellos acordó establecer un grupo mixto de trabajo para someter a estudio los espacios comerciales de ambas naciones.

Dijo haber conversado con las autoridades mexicanas sobre la diversificación de granos, y aseguró que en particular, México está dispuesto a trabajar en este renglón. Recordó que Argentina es un importante país exportador de cereales, razón por la que no se ve ningún impedimento por parte de ellos en instrumentar mecanismos comerciales para diversificar el abastecimiento para los dos países.

Dijo por último Manuel Estrada, que las conversaciones, sobre este tema se acordó iniciar negociaciones, para Argentina "diversificar mercados, y para México, diversificar abastecimientos".